

JOHN TAYLOR

LUXURY REAL ESTATE SINCE 1864

238 m²

Réf. V1996SJ

1 260 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cet appartement de plus de 90 m², situé au rez-de-chaussée d'une petite résidence, bénéficie d'un charmant jardin, d'un terrain de pétanque et d'une piscine. L'appartement se compose comme suit : hall d'entrée, grand séjour de presque 40 m² donnant sur une large terrasse avec vue mer, une cuisine et une loggia, un WC, deux chambres, une salle de douche et une salle de bains. L'appartement possède également un jardin privatif de 75 m² et de grandes terrasses de 65 m² ce qui lui apporte une qualité de vie supplémentaire. Un garage. Une cave. Très bon emplacement proche des commerces, ...

The property of more than 90 sq.m. is located on the ground floor of a small residence within well maintained grounds with a pétanque court and a swimming pool. The apartment is composed as follows: entrance hall, large living room of almost 40 sq.m. opening onto a large terrace with sea view, kitchen with loggia, a toilet, two bedrooms, a shower room and a bathroom. The apartment has a private garden of 75 sq.m. which together with spacious terrace of 65 sq.m. give a sense of open space that enhances the living quality of the property. A garage. A cellar. Very good location close to shops, ...

JOHN TAYLOR CAP FERRAT

1 BIS AVENUE ALBERT 1ER - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

